

## Kantonsratsbeschluss über die Einheitsinitiative «Behördenlöhne vors Volk»

Antrag vom 16. September 2019

### SVP-Fraktion (Sprecher: Schmid-Grabs)

Ziff. 1: Die Einheitsinitiative «Behördenlöhne vors Volk» wird ~~abgelehnt~~ zur Annahme empfohlen.

#### Begründung:

Die Initiative «Behördenlöhne vors Volk» möchte mehr Transparenz und Mitbestimmungsrechte für die Bürgerinnen und Bürger in Lohnfragen von gewählten Behördenmitgliedern in den Gemeinden schaffen. Das Volksbegehren stärkt bei einer Annahme nicht nur die Volksrechte, sondern das Vertrauen in die Behörden und ermöglicht es den Bürgerinnen und Bürgern, in Lohnfragen als neutrales Korrektiv Einfluss zu nehmen. Da die Bevölkerung bereits heute über weit komplexere Geschäfte entscheidet, ist ein kantonales Verbot nicht angebracht.